

Feierliche Verabschiedung von Klemens Breitenbach

nach 17 Jahren als Schulleiter



Oberbürgermeister David Langner lobte das Wirken von Klemens Breitenbach.

22.07.2022 - 11:26

Koblenz. Klemens Breitenbach hat 17 Jahre lang viele Schülergenerationen eingeschult, unterrichtet und mit dem Abiturzeugnis ins Leben entlassen. Nun endet mit dem Schuljahr auch seine Zeit am Hilda-Gymnasium und die feierliche Verabschiedung fand statt. Der Oberbürgermeister der Stadt Koblenz, David Langner und die Kulturdezernentin Dr. Margit Theiss-Scholz lobten aus verschiedenen Perspektiven das Wirken von Herrn Breitenbach in der Koblenzer Schullandschaft. Dem konnte sich der Vertreter der ADD, Stefan Hammer nur anschließen. Das besondere Engagement im Kreise der Gymnasialrektoren in der Stadt und darüber hinaus lobten Carl-Josef Reitz, Leiter des Cusanus-Gymnasiums, und Ulrich Hotz, Leiter des Bertha-von-Suttner-Gymnasiums in Andernach. Szenische Beiträge des Kollegiums zeichneten wichtige Etappen der „Epoche Breitenbach“ am Hilda-Gymnasium nach. Die Schulgemeinschaft verabschiedete sich mit Beiträgen der Fachschaften, des Personalrates, der Elternvertreter und der Schüler. Der offizielle Festakt fand bei hohen Temperaturen in der Aula im Dachgeschoss des Gymnasiums statt. Der anschließende Umtrunk bot den Gästen nicht nur die Gelegenheit zum Austausch, sondern vor allem eine notwendige und willkommene Erfrischung.

Klemens Breitenbach unterrichtete die Fächer Deutsch, Geschichte, katholische Religion und Sozialkunde in den Schuljahren von 1986/87 bis 1989/90 am Johannes-Gymnasium.